



校長 中山 勝喜

新入生の皆さん、中学校への入学、おめでとうございます。本日、69名の皆さんを青葉中学校の第43回目の入学生として迎えられること、たいへんうれしく思います。皆さんの入学を、在校生や教職員一同、とても楽しみにしていました。心より歓迎いたします。

本日は、皆さんの入学を祝い、ご来賓として、本校PTA会長唐原様、新札幌わかば小学校の高橋校長先生をはじめ、お世話になった先生方、そして本校学校評議員の皆さまをお迎えし、また皆さんの家族の方々にもたくさんお越しいただいています。更に式場内に2年生・3年生の先輩たちも揃って入学式を挙げることは、まことに喜ばしい限りです。ご多用のところご列席いただきましたご来賓の皆様には、あらためまして深く感謝申し上げます。本日はまことにありがとうございます。

さて、毎年入学式で、私から新入生の皆さんに向けて必ずお話ししていることがありますので、それを伝えさせてください。いま皆さんにはこれからの中学校生活に対し、楽しみにしていることがたくさんあると思いますが、同時に心配なことや不安なことも少なくないと思います。小学校とは違い、すべての教科で先生が替わったり、自分で選んだ部活動に所属したり、制服での生活など、はじめは戸惑うことがあるかもしれませんが、でも大丈夫です。中学校では何でも皆さんにきっちり説明されます。自分自身がしっかりと連絡を聞き、必要な準備をすることに慣れれば、その後は困ることはありません。安心して入学し、どんどん新しいことに挑戦して力を伸ばしていきましょう。中学校で大切なことは、自分自身がきちんと説明を受けて準備をすること、失敗を恐れることなく、何事にも積極的に挑戦することです。前向きな姿勢があれば、充実した楽しい中学校生活が送れます。逆に、誰かに頼ってばかりいたり、自分からやってみようとしないと、楽しめないうえに失敗が重なってしまうことにつながります。恐れず積極的に中学校生活をしようとするのが大切です。

それともうひとつ、中学校生活3年間には絶対的な目標として、卒業するときには社会に通用する力を身に付け、進む道を自分の責任で決めていかなければならない、ということがあります。そのために、中学校には綿密に組み立てられた学習の計画や、さまざまな体験や行事の場面が設けられています。すべての活動に意味があり、すべての活動に必要性があります。そして途中で簡単にあきらめたり投げ出したりすることなく、粘り強く努力することが求められます。こう聞くと大変そうに思うかもしれませんが、しかしこちらも大丈夫です。皆さんにしっかりと力を身に付けてもらうため、先生方が皆さんひとりひとりに寄り添い、丁寧に大切に応援していきます。先輩たちもきっと力を貸してくれます。たくさん相談をし、自分の気持ちや考えを伝えていきましょう。本校では、生徒ひとりひとりが、自分が大切にされ、理解されていると実感し、安心して生活して良さを発揮できる学校づくりを目指しています。先生方からも、仲間からも応援をもらい、難しそうなことにも力を合わせて立ち向かい、自分の力を伸ばしていくことを目指してほしいと思います。今日からの生活に不安は不要です。ぜひ、しっかり聞き、伝えることを通して、自分が主役の中学校生活を大いに楽しんでいきましょう。

結びになりますが、新入生の保護者の皆様、本日はお子さまの中学校へのご入学、まことにおめでとうございます。私たち教職員一同、新入生の皆さんの健やかな成長のため、保護者の皆様と手を携えながら、「青葉中に通ってよかった、通わせてよかった」と実感していただけるような学校づくりに励んでいく所存です。これからの本校の教育活動へ、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さあ、新入生の皆さん、今日からいよいよ中学生です。皆さんひとりひとりこれからの本校での生活が希望にあふれ充実したものとなることを期待しています。頑張りましょう。



新入生代表生徒

暖かな春の訪れとともに、私達六十九名の新入生は、青葉中学校の一年生として入学式を迎えました。本日は、このような盛大な式を行っていただき、ありがとうございます。今、私達は、これから始まる中学校生活へ向けて、大きな希望を抱いています。今日からは、この新しい制服を着て通学することになり、青葉中学校の一員となったことを実感しています。

一方で、中学校では、今までより学習内容が難しくなり、部活動や生徒会など、小学校ではなかったことも増えるため、今は不安も感じています。しかし、未来に向かって、一步一步確実に進んでいくために、日々粘り強く頑張りたいと思います。

私は特に、学校祭でのステージ発表を頑張りたいと思っています。学校公開で見学させていただいた時に、中学生の先輩方がかっこよく輝いて見えたからです。私もそのようになりたいと思います。

これから三年間は、家族や先生方に支えていただきながら、勉強や部活動を精一杯頑張りたい、中学校生活を充実したものにしていきます。温かい目で見守っていただき、ご指導くださいますよう、よろしくお願い致します。

～ 第43回入学式 新入生代表「誓いの言葉」より ～



在校生代表生徒

出会いと別れの季節である春の日、新たな生活の第一歩を歩みだす新入生の皆さん、ご入学、本当におめでとうございます。在校生代表として心よりお祝い申し上げます。皆さんは今日、どのような思いで青葉中学校に足を踏み入れたのでしょうか。これからの学校生活への期待、不安、それぞれ思い思いの感情をもっていると思いますが、小学校で学んだことを全力で生かしてほしいと願っています。

さて、この青葉中学校は開校四十三年を迎える元気いっぱいの学校です。各クラスが楽しく学校生活を送っていて先輩後輩も仲が良く、学校全体が団結して行事に臨んでいます。

ここで、中学校では小学校と少し違う部分もあるので、簡単に説明します。教科ごとに先生が変わる、ということや前期と後期に行われる定期テスト、クロームブックを使ったり、実験などをして学ぶ場面も多くなります。行事では陸上競技大会に学校祭、合唱コンクールなどがあります。陸上競技大会では、200m 走などのトラック種目と走り高跳びなどのフィールド競技を行い、クラス対抗で得点を競います。学校祭では、劇やダンスなどのステージ発表部門と装飾を作ったり、催し物を企画するイベント・展示部門に分かれて、学年ごとに活動を行います。合唱コンクールは、青葉中学校の伝統である合唱の練習を通して、クラスの団結をはかり、よりよい合唱を作り上げます。

最初のうちは分からないことが当たり前です。苦手なことや得意なこと、好きなことや嫌いなことなど、いろいろと出てきますが、何事も挑戦です。歩みを止めず、仲間と努力していきましょうと思います。

皆さん、中学校生活の三年間は長いように見えて、とても短いです。ただ漠然と過ごしてはもったいないです。皆さんにはこの三年間で何か熱中できること、夢中になれるようなものを見つけ、極めていってほしいと思います。先ほども言いましたが、中学校生活は「挑戦」と「選択」の連続です。今自分が何をすべきか、周りのために何ができるか、考えを止めず、できることを精一杯取り組み、充実した三年間にしてください。これから青葉中学校の一員として、一緒に過ごしていけることを楽しみに思います。

最後になりますが、改めまして、ご入学、本当におめでとうございます。皆さんとの新しい日々を心躍らせ、歓迎のあいさつとさせていただきます。

～ 第43回入学式 在校生代表「歓迎のことば」より ～

<4月の主な行事予定>

8日(月) 着任式・始業式	18日(木) 3年全国学力学習状況調査②
9日(火) 第43回入学式	19日(金) 公開授業、5組新入生歓迎会、学級PTA
10日(水) ワーク販売(朝)	PTA総会、体育文化振興会総会
11日(木) 学級写真撮影、新入生歓迎会、部活動見学①	22日(月) 前期認証式
12日(金) 3年学カテスト、部活動見学②	23日(火) 教育相談①、5組懇談会①、リコーダー販売(朝)
15日(月) 部活動見学③	24日(水) 教育相談②、5組懇談会②
16日(火) 部活動見学④	25日(木) 教育相談③、5組懇談会③、部活動振込締切
17日(水) 3年全国学力学習状況調査①、部活動入部申込締切	26日(金) 尿検査、諸費口座引落日、職員会議
部活動結成集会	30日(火) 教育相談④、5組懇談会④

<お知らせ>

◆4月19日(金)には、学級PTA、PTA総会、体育文化振興会総会がございます。御多用の折りとは存じますが、多くの保護者の方々の御来校をお待ちしております。

◆4月26日(金)が諸費口座引落日です。口座残額をお確かめ下さい。